



VIDA SOCIAL

Seguros SURA y AIPEF realizaron el seminario "Realidad y Desafíos de la Industria Aseguradora"

Con el objetivo de generar una instancia para acercar el quehacer de la industria a los medios de comunicación, proporcionando contenido educativo y de interés que permitiera despejar dudas y exponer los principales desafíos del sector, Seguros SURA, en conjunto con la Asociación Interamericana de Periodistas de Economía y Finanzas (AIPEF), realizaron el Seminario "Realidad y Desafíos de la Industria Aseguradora". El encuentro contó con la participación de periodistas de diversos medios nacionales y regionales, incluyendo Antofagasta, O'Higgins, Valparaíso y Nuble, y concluyó con una visita al Banco Central, donde los participantes tuvieron la oportunidad de recorrer las instalaciones, conocer el museo y reunirse con Rosanna Costa, presidenta de la entidad.



Luis Villanova, editor general de El Tipógrafo de Rancagua; Guillermo Ávila, periodista de La Estrella de Valparaíso; Rosanna Costa, presidenta del Banco Central de Chile; Roberto Fernández, periodista de La Discusión de Chillán; Víctor Toloza, director de El Mercurio de Antofagasta; y Juan Riquelme, editor de Soy Chile Valparaíso.



Fernanda Fiamengo, analista de comunicaciones externas de Seguros SURA; Juan Cifuentes, vicepresidente de clientes, transformación y nuevos modelos de negocios de Seguros SURA; Gwendolyn Ledger, periodista de América Economía; y Arturo Geissbühler, vicepresidente de Seguros SURA.



Ignacio Díaz, subgerente de comunicaciones internas y externas de Seguros SURA; Teresita Espinoza, asesora de comunicaciones y directora de AIPEF; y Roberto Fernández, periodista de La Discusión de Chillán.



Arturo Geissbühler, vicepresidente de Seguros de SURA, compartió la evolución de la industria y las principales tendencias.



Juan Cifuentes, vicepresidente de clientes, transformación y nuevos modelos de negocios en Seguros SURA, abordó el mercado de Seguros de Vida y Salud, destacando su crecimiento sostenido e innovaciones.



Los representantes de medios regionales durante su visita recorrieron las dependencias del Banco Central, entre esas, la sala del Consejo del organismo.